

Haus am Pfingstanger

Bundesweiter Vorlesetag

Am Freitag, den 17. November, besuchte Lea Artelt von der Realschule Hohenhameln die Bewohner im Haus am Pfingstanger. Einige Bewohner hatten sich schon im großen Aufenthaltsraum der Rosenebene eingefunden. Lea stellte sich kurz bei den Anwesenden vor, aber da sie bereits bei der AG jung und alt mitgewirkt hatte, war sie den meisten Bewohnern bestens bekannt und begann sogleich mit dem Verteilen eines Fenchelteebeutels, passend zu der ersten Geschichte, bei der ein Baby immer schrie, wie sich im Laufe der Geschichte heraus stellte. Dass bei Bauchweh der Fencheltee ein altes Hausmittel ist, daran erinnerten sich auch die Bewohner.

Die zweite Geschichte handelte von einem Zitronentopfkuchen. Auch dazu verteilte Lea je ein Stück von ihrem mitgebrachten Topfkuchen. Den Bewohnern hat es sehr gut gefallen und Lea wurde gebeten gern noch einmal wiederzukommen. Das sagte sie ebenso gern zu. Danach bedankten sich Dagmar Stolze als Alltagsbegleitung vom Haus und die Bewohner bei Lea mit einem kleinen Präsent. An so eine nette Stunde werden wir gern zurückdenken.

